



Pressemitteilung: 8. Oktober 2018

Architektouren 2018 Leistungsschau bayerischer Architektur zu Gast im Kunstraum Kesselhaus Bamberg

Architektur prägt unseren Alltag, ohne Architektur wäre unser Leben undenkbar. Egal ob Einfamilienhäuser, Geschosswohnungsbauten, Kindergärten, Schulen, Universitäten, Bürogebäude, Gemeindezentren, Gewerbebauten, Grünanlagen oder Innenräume – jede Planung beruht auf dem kreativen Schaffensprozess eines Architekten, Landschaftsarchitekten, Innenarchitekten oder Stadtplaners. Die jährlichen Architektouren bieten nicht nur spannende Einblicke, wie Gebäude entstehen, sondern auch die einmalige Gelegenheit, mit Architekten als deren Urheber sowie mit Bauherren und Nutzern vor Ort ins Gespräch zu kommen. Am Besichtigungswochenende des 23. und 24. Juni 2018 öffneten 287 Projekte in ganz Bayern ihre Türen. Alle gezeigten Projekte wurden in den letzten drei Jahren fertiggestellt und von einem unabhängigen Beirat ausgewählt.

Zum Angebot der „Architektouren“ gehört auch eine Wanderausstellung. Der ArchitekturTreff Bamberg des Treffpunkts Architektur Oberfranken und Mittelfranken der Bayerischen Architektenkammer präsentiert vom 20. Oktober bis 4. November 2018 knapp 50 ausgewählte Projekte der aktuellen Architektouren. Jedes Projekt ist auf einer Ausstellungstafel mit Projektinformationen und Bildern dargestellt. Weitere Informationen zu allen 287 Projekten finden Sie im Booklet oder unter www.byak.de.

Zur Ausstellungseröffnung am 19. Oktober 2018, um 18.00 Uhr, laden wir Sie herzlich ein. Wir freuen uns, wenn Ihnen die gezeigten Objekte viele bemerkenswerte, nützliche und interessante Einblicke vermitteln. Die Ausstellung macht Ihnen hoffentlich Lust, mehr über qualitätvolles Planen und Bauen in Bayern zu erfahren. Eintritt frei. Die nächsten Architektouren finden am 29./30. Juni 2019 in ganz Bayern statt.

Architektouren: Ausstellung vom 20. Oktober bis 4. November 2018 im Kunstraum Kesselhaus Bamberg

Untere Sandstraße 42, 96046 Bamberg, Eingang Am Leinritt
Öffnungszeiten: Sa und So 11.00 bis 17.00 Uhr

Ausstellungseröffnung: Freitag, 19. Oktober 2018, 18.00 Uhr

Es sprechen: Architektin Marion Resch-Heckel, 1. Vizepräsidentin der Bayerischen Architektenkammer
Architekt Christoph Gatz, ArchitekturTreff Bamberg

Im Anschluss an die Ausstellungseröffnung laden wir Sie gerne zu einem Rundgang und einem Umtrunk ein.